



NOTICIAS ACTUALIZADAS



Muchos goles

Pues sí, esta temporada hemos alcanzado nada más y nada menos que 70 goles en la competición de liga. Se quedan pequeños con los 103 de Torrenueva, pero 2,2 goles por partido están genial. Tras culminar esta fantástica temporada, podemos conocer todas las estadísticas. Si quieres conocerlos pincha [aquí](#) y descubre que somos mejores de lo que crees.

Más que preparados

Ya solo faltan días para que comience la Copa Alcalde, organizada por Motril, en la que La Rábita jugará contra 8 equipos de la liguilla. Para poder llegar a la final, tendremos que pasar las eliminatorias previas. Pronto daremos los horarios para los partidos. Siempre que la afición esté ahí, triunfaremos. ¡Vamos Rábita!



AD Albuñol, una temporada para olvidar

Últimos, sancionados y sin conseguir ganar un derbi. Albuñol ha terminado con una de las peores temporadas de su historia. Tan sólo han sumado 14 puntos en 32 partidos. Nuestro mayor rival no pasa por su mejor momento, y ya hay rumores de disolución... Eso sí... los rabiteños no queremos quedarnos sin derbi, así que esperemos que Albuñol consiga seguir adelante.

Imágenes y equipaciones de La Rábita CF históricas.

Se han conseguido encontrar 6 camisetas de La Rábita CF de hace más de 20 años. Éstas pertenecieron a grandes vecinos que consiguieron hacerse con incontables victorias. También hemos conseguido rescatar imágenes del club de hace más de 40 años. Todas estos objetos serán expuestos próximamente a los seguidores del equipo.



La Rábita CF 2-1 Panadería José Ruiz

¡SI! VICTORIA de La Rábita CF por un ajustado 2-1. Tuvimos el control del partido y conseguimos vencer el partido que hace que sigamos teniendo opciones de adelantar a Industrial Eclisa en la tabla. En el caso de que perdieran o empataran su partido contra Recreativo de Órgiva estaría hecho. ¡Ahora a por la Copa Alcalde!

La afición con hambre de títulos

Durante las próximas semanas se disputará la competición de Copa Alcalde, que enfrentará a los 8 primeros clasificados en una eliminatoria muy emocionante. Los seguidores del equipo no pueden perderse estos partidos, ya que podemos ser los campeones de la copa.





Albuñol, Lújar-Los Carlos y Lobres, sancionados.

Los equipos de Albuñol, Lújar-Los Carlos y Lobres CF, han sido sancionados con 7, 1 y 6 puntos menos en la clasificación por el equipo de La Preferente. Tanto las alineaciones indebidas, como el mal comportamiento de la afición o de los jugadores en el terreno de juego son castigados, y estos equipos aún parecen no darse cuenta



Nueva Salobreña 1-4 La Rábita CF

Un buen partido del equipo con una justa recompensa que le hace acariciar el 4º puesto a falta de 1 jornada. En el caso de que Cafetería S.XX perdiese 1 ó empatara 2 de los partidos que le quedan, La Rábita le adelantaría matemáticamente en la tabla. Por lo pronto, tenemos que ganar a Panadería José Ruiz este fin de semana.

Nuestra afición es considerada la mejor de la liga

La última encuesta realizada por www.lapreferente.com nos dice que La Rábita CF es la que más afición tiene. El frente Bolichón es el culpable de esto. Cada partido se congregan más de 50 personas para ver a La Rábita CF jugar. El derbi lo presenciaron cerca de 200 rabiteños.



Podremos ver el estadio dentro de 3 años

Al final de la campaña de alcaldía del período 2011-2015 se construirá el tan deseado campo de fútbol de La Rábita CF. Su capacidad será de 500 aficionados, y posiblemente sea de césped natural. Se encontrará al lado del castillo. Se lanzarán los carnets del club, y los no socios deberán pagar por el acceso al campo. ¡Esperamos seguir creciendo!

Las camisetas de La Rábita CF estarán a la venta

La próxima temporada podremos adquirir las camisetas de nuestro club, con el escudo, la marca y el número. Su valor será de 20€. Además el Frente Bloichón comprará una gran bandera. Con esto se incrementarán los ingresos del club y nos haremos más grandes.



Preparados para triunfar

Tan sólo queda 1 semana para que La Rábita CF se enfrente a Industrial Eclisa para intentar hacerse con la Copa Alcalde de Motril, ¿lo conseguiremos? seguro que contigo sí. No puedes perderte el partido. Jugaremos en el estadio oficial del Motril CF, Escribano Castilla. ¡VAMOS RÁBITA! Entérate de todo pinchando [aquí](#).



La afición, viaja a Motril

Ida y vuelta en autobús por solo 4€. Acompaña al Frente Bolichón y disfruta de un importante día para tu club. Si quieres apuntarte al viaje, ve al Guifer. El sábado 16 de junio los aficionados del club te esperan desde las 16:00h allí. ¡No te lo puedes perder! El partido será a las 20:15 en el Estadio Escribano Castilla, el campo oficial de Motril. No te olvides de tus bufandas, ni de animar hasta el final a nuestro equipo.

CD Industrial, con nuevas incorporaciones

Nuestro rival en la final de la Copa Alcalde ficha a nuevos jugadores para reforzar al equipo. Los nuevos jugadores cuentan con una gran aceleración velocidad y potencia, por lo que La Rábita CF tendrá que hacer un esfuerzo extra para superarlos. ¡Vamos a por todas! El sistema de Industrial Eclisa seguirá siendo defender muy arriba, presionando. Jugaremos al contraataque.



Frente Bolichón, un ejemplo a seguir

¡Vaya afición tiene La Rábita! Está claro que sabemos ganar, pero este fin de semana, hemos demostrado saber perder. Tras el mal partido de La Rábita, la afición que había viajado a Motril para ver a su equipo aplaudió y felicitó el 2º puesto del club. No hay una afición como la nuestra, el Frente Blichón nunca para de animar.

La Rábita CF, contenta con su segundo puesto

Tras el buen año cuajado por el equipo, solo nos quedaba hacernos con la deseada Copa. Llegamos hasta la final con un juego muy bueno, pero nos encontramos con un gran Industrial Eclisa que frenó nuestras ganas, y nos despertó del sueño. Las derrotas dan experiencia, y nuestro equipo, poco a poco, va creciendo. El año que viene, seguro que ganamos.



Deportividad

La Rábita CF dio y regaló ejemplo de humildad y deportividad en su juego. Tras caer derrotados en la Copa ante Industrial, ambos equipos festejaron su juego con cánticos y felicitaciones. Esto nos muestra por qué hemos llegado hasta aquí, y por qué merecemos más. Una buena afición, un juego limpio y goles. Tan solo nos hacen falta los títulos. Seguro que con la ayuda de la afición, los conseguiremos.

Ángel, indultado

Después de la sanción impuesta sobre nuestro gran portero Ángel por los problemas con un árbitro durante un partido de la pasada temporada, el Comité de Competición ha decidido indultarle tras el perdón del arquero. Cabe destacar la deportividad existente entre nuestros jugadores y afición. Ángel se perdió la Copa Alcalde, pero está decidido a ser el mismo de siempre y destacar en el equipo durante la próxima temporada.

